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ABSTRAK 

Indonesia sebagai negara yang memiliki beribu macam adat-

istiadat dan tradisi yang sangat beragam. Tradisi ini diwariskan turun-

temurun kepada generasi berikutnya. Salah satu tradisi yang ada di 

suku Jawa adalah tradisi Ruwah Desa. Tradisi ini juga dilestarikan 

oleh masyarakat di Desa Segodobancang, Kecamatan Tarik, 

Kabupaten Sidoarjo. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, 

menggunakan teori strategi dakwah dari Al Bayanuni dan dengan 

analisis deskriptif dari Miles dan Huberman. Dengan tujuan 

mengetahui lebih dalam tentang prosesi tradisi Ruwah Desa di Desa 

Segodobancang, mengetahui strategi dakwah yang ada dalam prosesi 

tradisi, dan mengetahui implikasi strategi dakwah dalam 

meningkatkan akhlak masyarakat Desa Segodobancang melalui 

pelaksanaan tradisi Ruwah Desa. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam prosesi tradisi Ruwah 

Desa di Desa Segodobancang terdapat strategi dakwah yakni strategi 

dakwah sentimental, strategi dakwah rasional, dan strategi dakwah 

indrawi. Dengan ini berimplikasi pada peningkatan akhlak 

masyarakat Desa Segodobancang. Diketahui bahwa masyarakat Desa 

Segodobancang yang sebelumnya tidak begitu dekat dan tidak saling 

mengenal antar masing-masing dan setelahnya menjadi memiliki rasa 

kekeluargaan yang tinggi, memiliki sifat gotong royong tinggi, dan 

saling menjaga kerukunan antar sesama. 

Peneliti merekomendasikan supaya pada penelitian selanjutnya 

dapat mengkaji lebih dalam dengan menggunakan metode penelitian 

yang berbeda, dengan harapan dapat memperoleh aspek yang lebih 

baru dalam penelitian tersebut. 

Kata Kunci: Tradisi Ruwah Desa, Implikasi, Peningkatan 

Akhlak, Strategi Dakwah. 
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ABSTRACT 

Indonesia as a country that has thousands of diverse customs and 

traditions. These traditions are passed down from generation to 

generation. One of the traditions in the Javanese tribe is the Ruwah 

Desa tradition. This tradition is also preserved by the people in 

Segodobancang Village, Tarik Subdistrict, Sidoarjo Regency. 

This study uses qualitative research methods, using the theory of 

da'wah strategy from Al Bayanuni and with descriptive analysis from 

Miles and Huberman. With the aim of knowing more about the 

procession of the Ruwah Desa tradition in Segodobancang Village, 

knowing the da'wah strategy in the tradition procession, and knowing 

the implications of da'wah strategies in improving the morals of the 

Segodobancang Village community through the implementation of the 

Ruwah Desa tradition. 

The results showed that in the procession of the Ruwah Desa 

tradition in Segodobancang Village there were da'wah strategies, 

namely sentimental da'wah strategies, rational da'wah strategies, and 

sensory da'wah strategies. This has implications for improving the 

morals of the Segodobancang Village community. It is known that the 

people of Segodobancang Village who were previously not very close 

and did not know each other and afterwards became a high sense of 

kinship, had a high nature of mutual cooperation, and maintained 

harmony among each other. 

Researchers recommend that further research can examine more 

deeply using different research methods, in the hope of obtaining 

newer aspects in the study. 

Keywords: Ruwah Desa Tradition, Implications, Moral 

Improvement, Da'wah Strategy.  
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 خلاصة

إندونيسيا كدولة لديها الآلاف من العادات والتقاليد المتنوعة للغاية. ينتقل هذا التقليد 

يتم الحفاظ على  .رواه ديسا من جيل إلى جيل. أحد تقاليد القبيلة الجاوية هو تقليد

طارق، منطقة هذا التقليد أيضًا من قبل سكان قرية سيغودوبانكانغ، منطقة 

 .سيدوارجو

يستخدم هذا البحث مناهج البحث النوعي، وذلك باستخدام نظرية استراتيجيات 

الدعوة من البيانوني والتحليل الوصفي من مايلز وهوبرمان. بهدف معرفة المزيد 

عن موكب رواه ديسا التقليدي في قرية سيغودوبانكانغ، ومعرفة استراتيجيات 

كب التقليدي، ومعرفة انعكاسات استراتيجيات الدعوة في الدعوة الموجودة في المو

 .رواه ديساتحسين أخلاق أهل قرية سيغودوبانكانغ من خلال تنفيذ تقليد 

تظهر نتائج البحث أنه في موكب رواه ديسا التقليدي في قرية سيغودوبانكانغ، توجد 

 الدعوةاستراتيجيات دعوة، وهي استراتيجية الدعوة العاطفية، واستراتيجية 

العقلانية، واستراتيجية الدعوة الحسية. وهذا له آثار على تحسين أخلاق سكان 

قرية سيغودوبانكانغ. من المعروف أن سكان قرية سيغودوبانكانغ، الذين لم يكونوا 

قريبين جدًا في السابق ولم يعرفوا بعضهم البعض، قد طوروا منذ ذلك الحين 

عور قوي بالتعاون المتبادل، ويحافظون على إحساسًا عاليًا بالعائلة، ولديهم ش

 الانسجام بين بعضهم البعض.

ويوصي الباحث بأن نتمكن في الأبحاث المستقبلية من دراسة الأمر بشكل أعمق 

 .باستخدام طرق البحث المختلفة، على أمل الحصول على جوانب جديدة في البحث

حسين الأخلاقي، استراتيجية الكلمات المفتاحية: تقاليد قرية روحة، دلالاتها، الت

 الدعوة.
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